

Terra Cimbria - eine Produktion des Bayerischen Rundfunks



Bei "Terra Cimbria" handelt es sich um eine Produktion des Bayerischen Fernsehens aus dem Jahr 1969.

In dem 45-minütigen Beitrag des BR-Redakteurs Friedrich Mager¹ steht der Alltag der Menschen in den cimbrischen Gemeinden Norditaliens im Blickpunkt.

Hugo Resch², der selbst in einigen Sequenzen des Films zu sehen ist, stand dem BR für die Produktion beratend zur Seite.

1 Friedrich Mager, ehem. Vorsitzender und jetziger Ehrenvorsitzender des CKB

2 Hugo Resch, ehem. Vorsitzender des CKB

Quick-Links "Video-Archiv"